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FOTONOTIZIA: Consiglio della Federazione del Mare a
bordo di nave Bergamimi
La proposta del presidente Mario Mattioli di aprire la Federazione del Mare a tutto
il cluster per elaborare un documento comune sulle istanze della blue economy è stata
unanimemente condivisa ipotizzando una sorta di assise del mare da convocare nel
2020.
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